

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り 令和5年6月 I 6日

https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/

南小学校HP 日々の様子を 発信します!



なかよし運動会!

【色別集会】

陸上練習をしているころから、6年生は、応援合戦の準備をスタートさせていました。児童数の減少により今年度からは、「青」と「赤」の2色による運動会です。空いた時間を有効に使い応援合戦の構成やダンスの曲など4人で頭を突き合わせて考えていました。

今年も chromebook で動画を見てダンス練習できるように子どもたちで工夫していました。2週間前からは、I 階廊下で色に分かれて応援歌の歌合戦です。朝から大きな声が学校中に響いていました。

色別の練習では、なかなか思い通りに進めることができなかった6年生ですが、回数を経るごとに指示も的確になり、5年生のフォローもありスムーズに進めることができるようになっていました。

【ほっとハートコーナー】

運動会に向けて「自分や友だちのがんばっているところ、いいところをみつけよう」全校での取

り組みです。お昼の放送の時間に学年ごとに紹介しました。紹介された子どもたちの笑顔は、とても素敵でした。なかよし運動会に向けて気持ちが高まっているのを感じました。

- 〇5・6年生が優しくダンスを教えてくれてうれしかった。
- O4 年生が休み時間に踊りの練習をしていてがんばってるなと思った。
- 〇説明しているとき一生懸命聞いてくれてうれしかった。
- 〇1~4年生が一生懸命覚えようとしてくれてうれしかった。





【なかよし運動会】

前日までの大雨の影響で校庭は、水たまりだらけ。 I 週間前に校庭整備をしていただいたのに…という思いもありましたが、安全を第一に考え、体育館での開催としました。マスクを外し大きな声で応援する姿は、本当にキラキラ輝いていました。体育館中に響く声援を聴き、胸の奥からこみあげてくるものを感じました。









閉会式が終わった後、各色に分かれて振り返りの時間となりました。6年生は、感謝の気持ちといろいろな思いを語ってくれました。そこで… 「ちょっと待ったぁ~」5年生の声が。5年生からのサプライズで感謝の気持ちが伝えられました。

6年生の様子を一番間近で見ていた5年生です。その姿を目に焼きつけ、来年は、「自分たちだ!」という意識をもったことと思います。

"校外学習"地域へ出かけて

新年度がスタートして2か月が過ぎ、学校を飛び出して学習する機会も増えています。2年生は町探検(大塚)。3年生は地形や土地利用の学習(安来市内)。4年生はホタル学習(吉田交流センター)。5年生は田植え。地域の皆様に支えていただきながら学習を進めています。教室だけでは味わえな



い貴重な学習を、関わっていただく皆さんの思いを聞かせていただきながら進めています。

水に注意!

折坂の水門付近の ライブカメラ



- ■先日、折坂の水門付近の道路が冠水しました。地域の方、保護者の皆様のおかげで子どもたちは、無事に学校へ登校することができました。ありがとうございました。急な天候の変化により登下校が困難になり、場合によっては、各ご家庭でご判断いただくこともあろうかと思います。その際には学校にもご連絡ください。よろしくお願いします。
- ■夏に近づき、川の生き物たちの動きも活発になっています。それを見たい、捕まえたいと思うのが生き物好きの子どもの気持ちです。子どもたちとの約束の中で「子どもたちだけではいかない」「大人と一緒に」「どこに遊びに行くのかきちんと伝える」、特に水に関しては、命にかかわることであるということを伝えています。各ご家庭、地域でも声掛けをよろしくお願いします。